



El pasado 13 de mayo, por motivo del Día de las Madres, Geraldine Meitzner y Mayi Zambrano, Reina de Guayaquil y Estrella de Octubre, respectivamente, visitaron a 50 madres que dieron a luz en el Hospital de la Mujer Alfredo G. Paulson de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

La visita fue la oportunidad para llevar a las madres un saludo en su día conmemorativo, y al mismo tiempo entregarles kits de pañales, vitaminas y productos para el cuidado y la higiene de sus recién nacidos.

Geraldine Meitzner se mostró muy emocionada al recorrer y dialogar con cada una de las madres ingresadas en el área de hospitalización básica de la entidad. “Este es el mejor momento para agasajar a las mamitas, en especial a ellas que están en el Hospital esperando a sus bebés”, señaló.